

## Die Superstrolche im Februar



Die Weihnachts- und Sternzeit ist nun vorbei und eine neue Raumdekoration muss her.

Vögel passen immer und so wurde eifrig von den Kindern mit der Prickeltechnik Tonpapier bearbeitet und mit Seidenpapier hinter klebt.

Jetzt flattern viele verschiedene Vogelarten an unserem neuen Deko-Ast. Auch einige Exoten schwirren durch den Raum.

### Encaustik:

eine tolle Technik, die wirklich „Allen“ Spaß macht, fand an zwei Freitagen in unserer Gruppe statt.



Ein bisschen Farbe, ein kleines Spezialbügelleisen und gutes Gelingen - schon sind die Kunstwerke fertig.

Es entstanden kunstvolle Werke,  
z.B. wunderschöne Lesezeichen und Wandbilder.

**Jedes ist ein Unikat!!!**



Eine weitere tolle Aktion fand in diesem Monat statt.

### Die Superstrolche fuhren nach Peißenberg in die Eishalle zum Schlittschuhlaufen.



Fast alle Kinder waren dabei: ein paar geübte Eisläufer, aber auch ganz viele Kinder, die das erste Mal auf Schlittschuhen standen. Hilfreich waren hier einige alte Kinderholzstühle um übers Eis zu kommen.



Am Ruaßigen Freitag war es nochmal soweit:  
Wir gehen dieses Mal „**Maschkara**“ (also verkleidet)  
zum **Schlittschuhlaufen** in die Eishalle nach Peißenberg.



Zuvor im Hort wurde erst mal fleißig geschminkt.

Und dann ging es endlich aufs Eis:



Beim zweiten Mal ging es schon meist ohne Hilfe übers Eis.  
Alle Kinder hatten viel Spaß miteinander.

Die Kinder waren aus unseren Einnahmen vom Weihnachtsbasar eingeladen.



An dieser Stelle nochmal ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, die uns nach Peißenberg begleitet haben und uns somit geholfen haben die eisbegeisterten Kinder zu befördern.

Unsere Aktion **‘Ich nähe mein eigenes Tischset’** geht zügig voran.



Viele sind bereits fertig und werden schon jeden Tag beim Mittagessen benützt.